

par l'enlèvement d'aldo more président de la démocratie chrétienne parti de la bourgeoisie impérialiste :

more représentant de - axe portant du projet de construction de l'état impérialiste des multinationales

- élément de médiation continue entre les intérêts des divers groupes capitalistes

impérialiste - forme portante du nouveau fascisme: le fascisme

létarienne - moteur de la contrerévolution préventive antipro-

et du terrorisme: LE TERRORISME DE L'ATTAQUE DES FORCES DE LA CONTRERÉVOLUTION (collaboration etan - cia) pour la reprise de l'ordre impérialiste se fait par une intensification croissante de la répression: militarisation du territoire, arrestations massives, état de siège, lois spéciales qui augmentent notamment le pouvoir des flics, tribunaux spéciaux, camps de concentration dont l'asinara est un monument, ... ; par une concentration toujours plus forte entre les différents pouvoirs; par l'emploi des forces révisionnistes dont la plupart sont des complices conscients, pour tenir freinées les poussées révolutionnaires du prolétariat dans l'illusion de construire le socialisme avec la méthode de la "démocratie" et d'ainsi donner le temps à la bourgeoisie impérialiste de retourner à l'offensive et des justifications pour massacrer avec les moyens les plus infâmes les tentatives de révolution du prolétariat.

par son procès devant le tribunal du peuple

more prisonnier politique a été soumis à un interrogatoire devant le tribunal du peuple où il a répondu de 30 années d'oppression antiproletarienne de la démocratie chrétienne, - scandales, corruptions, complicités dans des intérêts, intrigues de pouvoir, qui lient indissolublement les différents personnages de la dc et aussi d'autres partis - et surtout de la FONCTION CONTRERÉVOLUTIONNAIRE DE LA DC AUX ORDRES DES MULTINATIONALES DE L'IMPERIALISME US (souvent à travers son gendarme européen RFA).

l'interrogatoire a révélé des noms de vrais responsables, assassins d'état, et les informations seront utilisées pour la continuation du procès à l'état, un acte de la guerre des classes.

more a été reconnu coupable par le tribunal du peuple et condamné à mort une possibilité praticable a été émise par les BR à la dc pour suspendre la sentence populaire PAR UN ECHANGE DE PRISONNIERS POLITIQUES: la liberté de more contre la liberté de 13 - parmi des centaines - combattants communistes détenus en stages dans les camps de concentration du régime impérialiste.

pendant les 51 jours, la réponse de la dc s'est faite à travers la violence contrerévolutionnaire déchaînée contre le mouvement prolétarien, le terrorisme des mercenaires en uniforme.

S'EST TERMINEE LE 9 MAI 78 PAR L'EXECUTION DE LA SENTENCE A LAQUELLE MORO A ETE CONDAMNE.

(à cette date précise, 2 ans auparavant, la camarade ulrike meinhof était infâment assassinée dans la prison de stammheim par les sbires de l'impérialisme US)

C'EST UNE VICTOIRE DES BR, ET POUR TOUT LE MOUVEMENT REVOLUTIONNAIRE:

- désarticulation profonde de l'état - accentuation des contradictions dans l'état (notamment avec le PCI) - ouverture de la voie au mouvement révolutionnaire de résistance - réalisation d'un mot d'ordre du programme révolutionnaire: tout faire pour la libération des prisonniers politiques du régime impérialiste - de ce fait, climat de confiance et politisation des masses prolétariennes détenues, outre les avant-gardes.

LIBERATION DE TOUS LES PRISONNIERS POLITIQUES TENUS EN OTAGES DANS LES CAMPS DE CONCENTRATION DES REGIMES IMPERIALISTES - PORTER L'ATTAQUE A L'ETAT IMPERIALISTE DES MULTINATIONALES - SOLIDARITE AVEC TOUS LES COMBATTANTS ANTI-IMPERIALISTES. SOLIDARITE BR